
Sujet : [INTERNET] Projet éolien dit des Champeaux - VOTE
De : > fabienne.heureux (par Internet) <fabienne.heureux@caceis.com>
Date : 08/06/2023 à 10:56
Pour : "ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr" <ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr>

Madame, Monsieur,
Veuillez noter que je suis CONTRE la réalisa on du projet éolien dit des Champeaux.
Merci de comptabiliser mon vote.
Cordialement,

Fabienne Heureux
2 chemin de l’Abreuvoir
51120 Nesle la Reposte

This email and any a achments are confiden al and may contain confiden al and/or privileged
informa on
intended solely for the addressees.
Any use of this email and/or its a achments not in accord with its purpose, or any dissemina on
or disclosure,
either whole or par al, is prohibited, unless formally and specifically authorised. If you receive this
email in error,
please delete it and any a achments and immediately no fy the sender by return email.
CACEIS will not be liable for the informa on in the email or a achments if anything is altered,
changed or falsified.

Ce message et toutes les pieces jointes sont confiden els et etablis a l'inten on exclusive de leurs
des nataires,
ils peuvent contenir des informa ons privilegiees et/ou confiden elles. Toute u lisa on de ce
message et/ou
des pieces jointes non conforme a sa des na on, toute diffusion ou toute publica on, totale ou
par ell e, est interdite,
a moins d'une autorisa on formelle et specifique.
Si vous recevez ce message par erreur, merci de le detruire ainsi que ses pieces jointes et d'en
aver r immediatement l'expediteur.
CACEIS decline toute responsabilite au tre de ce message s'il a ete altere, deforme ou falsifie.
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